

N° 2022/E3/43

**Question orale déposée par Santa DUVAL
au nom du groupe « U Soffiu Novu »**

OBJET : Transports de passagers dans le sud de l'île.

Monsieur le Président,

Une ligne de car relie Porto-Vecchio à Ajaccio dans le cadre d'une DSP accordée à un groupe privé par la Collectivité.

Il se trouve que cela fait plusieurs mois que l'arrêt à l'aéroport d'Ajaccio n'est plus assuré. Les arrêts et stations étant imposés par la Collectivité, nous souhaiterions d'une part savoir ce qui justifie ce changement, et d'autre part disposer du détail des arrêts que le délégataire doit effectuer du départ à l'arrivée.

Par ailleurs, je souhaiterais connaître les conditions de desserte des transports scolaires dans les villages, s'il y a une distance maximale, un nombre d'élèves minimal, etc... Trop d'endroits au sein des territoires ruraux, je pense notamment à Tirolo ou à Campomoro, ne bénéficient pas de ramassage scolaire pour conduire les élèves au lycée de Sartène.

Nous savons tous que la ruralité, la distance, ou encore la qualité des routes sont des écueils à dépasser si l'on veut encourager le maintien voire l'installation dans les villages.

Je vous remercie pour vos réponses.